Schwimmfreunde Rheurdt übernehmen das Hallenbad

Bürgermeister Klaus Kleinenkuhnen übergibt den symbolischen Schlüssel

RHEURDT. Schwimm-Die freunde trauen sich was: Seit dem 1. Mai ist der gemeinnützige Verein nun auch Eigentümer der Gebäudehülle sowie des Grundstückes und übernimmt somit nicht nur Verantwortung für den laufenden Betrieb, sondern auch für die Bausubstanz des Hallenbades. Mit der symbolischen Schlüsselübergabe durch Bürgermeister Klaus Kleinenkuhnen an Thomas Goetzens, den Vorstandsvorsitzenden der Schwimmfreunde, fanden die Verhandlungen der letzten Monate beiderseits ein gutes Ende. Zugleich bildet die Übergabe den Startpunkt zu umfangreichen Sanierungsarbeiten.

"Wir freuen uns, dass die Schwimmfreunde diesen Schritt" wagen und nun als Eigentümer auch die volle Entscheidungsgewalt über die zukünftige Entwicklung des Hallenbades gewinnen", erläutert Kleinenkuhnen. "Auch

die Gemeinde profitiert von der Übergabe, nicht nur finanziell sondern insbesondere durch die Sicherstellung eines attraktiven Freizeitangebots für unsere Bürgerinnen und Bürger – ohne den Verein wäre die Fortführung des Hallenbadbetriebes mehr als fraglich gewesen."

Als erste Baumaßnahme planen die Schwimmfreunde bereits für diesen Sommer, die große Fensterfront im Badbereich energetisch zu sanieren. Diese Maßnahme wurde bereits 2009 durch ein Gutachten als zwingende Zukunftsinvestition identifiziert, bislang aber aus fehlender Planungssicherheit nicht umgesetzt.

"Es geht viel Energie über die Stahlrahmen und die fehlende Isolierung verloren", erklärt Goetzens. Aber die Sanierung soll nicht nur helfen, langfristig Kosten zu sparen, sondern auch gleichzeitig die Attraktivität des Innenbereichs erhöhen. "Wir planen, die neue Fensterfront in einem Teilbereich um einige Meter in den Außenbereich zu versetzen und so neben einem Wintergarten auch einen überdachten Terrassenbereich zu schaffen. Dadurch entsteht Platz für Liegezonen und Aufenthaltsbereiche, was dem Bad ein ganz neues Flair geben wird", ergänzt Goetzens.

Dadurch profitieren von der Gebäudeübergabe auch die inzwischen rund 1.500 Mitglieder des Vereins, der seine Mitgliedsbeiträge seit seiner Gründung 2011 stabil halten konnte. Daran wird sich auch durch die neuen Eigentumsverhältnisse nichts ändern, versichert der Vorstandsvorsitzende. Die zusätzlichen Kosten und Risiken als Eigentümer des Hallenbads sind durch die bestehenden Beiträge und Zuschüsse gedeckt. Weitere Infos zur Ausgestaltung der Pläne erfolgen in den nächsten Wochen auf www. schwimmfreunde-rheurdt.de.



Thomas Goetzens (2.v.l.) nimmt als 1. Vorsitzender den symbolischen Schlüssel für das Hallenbad aus den Händen von Bürgermeister Klaus Kleinenkuhnen (3.v.l.) entgegen.

Foto: privat